

Erlebnisreicher Sonntag beim Stadtfest in Großenhain- der GRV mittendrin im fröhlichen Treiben....

Unser "Fachpersonal" hatte gut zu tun, unsere "Leidenschaft auf schnellen Rollen" interessierten Festbesuchern auf verschiedenste Art und Weise näher zu bringen.

Am bunt ausgestalteten Stand wurde nicht nur über die Sportart, den Verein und seine Mitglieder informiert, es gab natürlich auch die Möglichkeit sich unter fachkundiger Anleitung auf Skates auszuprobieren. Ob erste Schritte oder schon das Bewältigen eines Geschicklichkeitsparcours, jeder Teilnehmer hatte seinen Spaß.

Auch beim Malen, Basteln und Quizspiel ging es um unseren rasanten Sport, so wurde spielerisch zusätzliches Wissen vermittelt.

In kleinen Besucherpausen konnten unsere eigenen Sportler mal über den Tellerand hinaus schauen und bei den anderen Sportarten schnuppern und probieren gehen.

Wir bedanken uns bei allen, die am Sonntag mitgeholfen haben, unseren Verein und unsere schöne Sportart zu präsentieren.